

# AWDI

## Paslon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu MYL-ARA Luncurkan Program SDGs untuk Wujudkan Desa dan Kelurahan Tanpa Kemiskinan

HermanDjide - [PANGKEP.AWDI.OR.ID](http://PANGKEP.AWDI.OR.ID)

Oct 22, 2024 - 10:46



PANGKEP -Pasangan calon (paslon) nomor urut satu, Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs Abd Rahman Assagaf M.Kom, (ARA), saat melakukan tatap muka dengan masyarakat Kecamatan Mandalle Selasa (22/10/2024)

Dia mengatakan bahwa salah satu peluncuran program yang kita akan lakukan ke depan demi mewujudkan Desa dan Kelurahan Tanpa Kemiskinan yakni bertajuk "Sustainable Development Goals" (SDGs) atau Pembangunan Berkelanjutan Desa dan Kelurahan. Tentunya kita fokus utama pada pengentasan kemiskinan di desa dan kelurahan.

Menurutnya bahwa Program ini merupakan bagian dari visi besar MYL-ARA untuk menciptakan pembangunan berkelanjutan di seluruh wilayah, terutama di desa dan kelurahan yang masih tertinggal. Dengan peluncuran program ini, MYL-ARA berharap dapat membawa perubahan nyata yang berdampak langsung pada peningkatan taraf hidup masyarakat.

Dalam pidatonya, MYL menekankan bahwa kemiskinan bukan hanya persoalan ekonomi, tetapi juga soal akses terhadap pendidikan, kesehatan, dan kesempatan kerja yang layak.

"Kami tidak hanya ingin mengurangi angka kemiskinan, tetapi juga ingin membangun desa dan kelurahan yang mandiri, sejahtera, dan berkelanjutan," ujarnya. Program ini akan mengintegrasikan berbagai aspek, mulai dari pembangunan infrastruktur hingga pemberdayaan masyarakat lokal, dengan tetap berpedoman pada prinsip-prinsip keberlanjutan.

Salah satu poin menarik dari program ini adalah komitmen untuk melibatkan masyarakat secara langsung dalam perencanaan dan pelaksanaan program. MYL-ARA menegaskan pentingnya partisipasi aktif masyarakat agar program tersebut dapat tepat sasaran dan berkelanjutan. "Pembangunan yang sukses adalah pembangunan yang lahir dari aspirasi masyarakatnya. Kita tidak bisa hanya datang dan memberi bantuan, tapi harus memberdayakan mereka untuk terus tumbuh," ungkap MYL

Program SDGs MYL-ARA juga mencakup inovasi dalam pertanian, pendidikan vokasional, serta dukungan untuk usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). Mereka berencana untuk menciptakan sistem yang membantu petani dan pengusaha lokal mengakses pasar yang lebih luas, sekaligus mengurangi ketergantungan pada pihak luar. Dengan ini, diharapkan masyarakat desa dapat lebih mandiri secara ekonomi dan lingkungan.

Peluncuran program ini disambut antusias oleh masyarakat dan para tokoh lokal di Mandalle. Mereka berharap, dengan adanya visi dan langkah konkret seperti yang diusung oleh MYL-ARA, desa dan kelurahan di wilayah mereka bisa semakin maju. Program ini juga menunjukkan bahwa pasangan calon nomor satu ini memiliki pandangan jangka panjang dalam menciptakan masa depan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat di wilayah tersebut. ( Herman Djide)